

24/07/2015

Fiscalía indaga antecedentes de muerte de trabajador en faena minera de El Salvador

La Fiscalía de Atacama comenzó a indagar esta madrugada el fallecimiento de un trabajador quien a raíz de un impacto balístico dejó de existir en hora de la madrugada de hoy en el mineral de El Salvador.



Los antecedentes preliminares de este hecho los entregó el fiscal adjunto de la comuna de Diego de Almagro, Julio Artigas, quien durante toda la mañana de hoy ha trabajado en el lugar dirigiendo diligencias

investigativas para poder establecer cómo ocurrieron los hechos previos a la muerte.

Respecto del trabajador el fiscal Artigas indicó que se trata de Nelson Quichillao López, quien a raíz de una lesión en una de sus piernas perdió la vida en los momentos en que un grupo de trabajadores participaba de manifestaciones en el mencionado mineral y se realizaban enfrentamientos con personal de fuerzas especiales de Carabineros.

Artigas mencionó que la Fiscalía reunirá la mayor cantidad de información respecto de lo ocurrido, para lo cual ordenó diligencias a personal de la PDI, para poder así recrear los momentos previos a la muerte del trabajador.